

**29 septembre 2011**

## **Le volontariat dans les milieux de soins de santé : un engagement citoyen**

**Colloque – Jeudi 6 octobre 2011**

**Dans le cadre de l'année européenne du volontariat, plusieurs établissements de soins de la Région bruxelloise organisent, le 6 octobre prochain, un colloque sur le thème du volontariat dans les soins de santé.**

De nombreux hôpitaux, cliniques, maisons de repos et de soins... font appel à des volontaires. Aux Cliniques universitaires Saint-Luc, ils sont près de 400 à offrir leurs services aux patients et à leurs proches. Qui sont-ils et qu'apportent-ils aux autres ? Que signifie « faire du volontariat » ?

Le colloque organisé par de nombreux établissements de soins de la Région bruxelloise répondra à toutes ces questions le 6 octobre prochain. Différents intervenants se succéderont tout au long de la journée pour faire prendre conscience à tous de la richesse humaine et sociale de ce type d'engagement citoyen.

Vous y êtes les bienvenus !

### **Infos**

#### **Le volontariat dans les milieux de soins de santé : un engagement citoyen**

Colloque le jeudi 6 octobre 2011 de 9h à 15h30  
Centre Culturel de Woluwe-Saint-Pierre (salle Fabry)  
Avenue Charles Thielemans, 93 – 1150 Bruxelles  
Inscription obligatoire  
<http://www.saintluc.be/actualites/newsletters/106/volontariat.pdf>

Si vous souhaitez plus d'informations sur ce colloque, n'hésitez pas à contacter Yvette Vermeersch, responsable du volontariat aux Cliniques universitaires Saint-Luc, au 02 764 13 65 ou par e-mail : [yvette.vermeersch@uclouvain.be](mailto:yvette.vermeersch@uclouvain.be)



#### **Contact Presse**

Cliniques universitaires Saint-Luc (UCL) – avenue Hippocrate 10 – 1200 Bruxelles  
Service communication : Géraldine Fontaine

[geraldine.fontaine@uclouvain.be](mailto:geraldine.fontaine@uclouvain.be)

☎ 02 764 11 95

☎ 02 764 89 02

[www.saintluc.be/presse](http://www.saintluc.be/presse)